
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 11. Juli 2019, 10:15

wir müssen noch paar loswerden, aber die Leute, die geholt wurden, machen für mich sehr
wohl Sinn.

Es stimmt , dass noch ein guter Ballverteiler von hinten passen würde, aber so jemanden zu
bekommen, wäre schon für Liga 1 als Club schwierig .

Keine Ahnung was Palikuca viel besser machen hätte können, als hungrige, entwicklungsfähige
Spieler zu holen, die sehr gut in die Liga passen, in der wir uns aktuell befinden.
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